

Sammelrechnung automatisch erstellen - Vorgaben in den Adresstammdaten

Als Vorgabe für das Erstellen der Sammelrechnungen stehen Ihnen Im Modul Warenwirtschaft in den Stammdaten der ADRESSEN die folgenden Felder zur Verfügung:

- Im Register: **"Kennzeichen"** im Abschnitt "Vorgaben für automatische Sammelrechnung" können Sie im **Feld: "Abrechnung"** das **Datum auswählen, zu dem eine neue Sammelrechnung erstellt werden soll**
- Im **Feld: "letzte Abrechnung"** wird das Datum eingetragen, **an dem zum letzten Mal eine Sammelrechnung für diesen Kunden erstellt wurde**

The screenshot shows the SAP 'Adressdatensatz ändern' (Change Address Data) window. The 'Kennzeichen' (Key) tab is selected and highlighted with a red box. Within this tab, the 'Vorgaben für automatische Sammelrechnung' (Specifications for automatic collection invoice) section is also highlighted with a red box. This section contains two fields: 'Abrechnung' (Billing) set to 'Abrechnung immer zum 1. des Monats' (Billing always on the 1st of the month) and 'Letzte Abrechnung' (Last Billing) set to '01.08.202' with a calendar icon.

Vorgaben für automatische Sammelrechnung	
Abrechnung	Abrechnung immer zum 1. des Monats
Letzte Abrechnung	01.08.202